
 

●県立中村中学

校・高等学校へ

業務概要の調査

に入りました。

義務教育段階なのに県立中村中学校は校区

を取っ払った結果、四万十市以外の周辺市

町村から 65名が入学し四万十市からは 144

名が入学している。周辺では黒潮町 17 名、

宿毛市 33 名、土佐清水市 9 名…などです。 

●このうち土佐

清水市では、

2013年度に 下

ノ加江中・足摺岬中・下川口中・三崎中・

清水中の 5校が 1校に統合されている。児

童・生徒数が減少するなか、地元中学校へ

入学し郷土愛を育み人口流出に歯止めを掛

けたい自治体住民の願いや努力に、後足で

砂をかけていたのが、義務教育段階で校区

を廃止し広域から生徒を集める制度にした

県立中学校という図が見えてくる。 

●長距離、長時間通学、下宿などを中学生

に余儀なくさせる制度は見直し、地元中学

校でみんなと学び進路もかなう学校・教育

制度へと転換させるべきであろう。県教委

に、県立中学校の在り方を検討するよう求

めました。 

 （左の写真は、四万十市立中村南小学校で

す。丁度 211 名の全校生による定例の音楽

集会をしていました。その歌声は少年少女

合唱団のように素晴らしいものでした） 
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